Audiencia 5.600 Ocupación: 15.600 5.200 5.200 68,98% Sección: Frecuencia: DIARIO

INTERNACIONAL



Pág: 20

Infección respiratoria mantiene en alerta a la OMS

China enfrenta crisis sanitaria por brote de virus: hospitales y crematorios comienzan a colapsar

» El metapneumovirus humano afecta principalmente a los niños menores de 14 años.

inco años después de la epidemia de Covid19, que causó millones de muertes en el mundo, China vuelve a ser epicentro de una crisis sanitaria. Las autoridades del país asiático alertaron sobre la propagación del nuevo virus y no descartan declarar la emergencia.

Informes y publicaciones en redes sociales indican que en diversos puntos del país hospitales y crematorios comienzan a lucir saturados, especialmente en pediatría, con casos graves de neumonía y "pulmón blanco".

Si bien se especula sobre un estado de emergencia, esto no ha sido confirmado oficialmente. Las autoridades monitorean la situación mientras el HMPV, que provoca síntomas similares a la gripe y al Covid-19, sigue propagándose.

En diversos puntos del país ya los hospitales, incluso crematorios, comienza a lucir abarrotados ante el temor por el brote del virus respiratorio metapneumovirus humano (HM-PV), junto con otros virus como la influenza A, el Mycoplasma pneumoniae y el Covid-19.

Si bien no se trata de un nuevo virus, ya que el (HMPV) fue descubierto hace poco más de 20 años, desde finales de 2024 se registró un incremento inusual en los casos. El temor se acrecentó en las redes sociales donde muchos recordaron la pandemia de 2019 que llevó al confinamiento mundial v se consideró una de las más mortíferas en la historia.

En la plataforma X se divulgaron algunos videos de centros salud saturados de personas ya contagiadas y otros recibiendo atención médica, la mayoría localizadas en Zhejiang y Hunan. Los menores de 14 años se incluyen entre los más afectados aunque también



El brote de Metapneumovirus Humano en China ha desatado pánico en todo el mundo.

aumentan las muertes súbitas en personas de 40-80 años.

Los hospitales infantiles se ven particularmente afectados por el aumento de los casos de neumonía y "pulmones blancos", advirtieron desde la cuenta en X @COVID19_disease. Alertaron que además en zonas rurales como Hunan, muchos habitantes no pueden permitirse la atención médica, lo que provoca un aumento de las muertes por enfermedades no tratadas.

El llamado de la OMS

La Organización Mundial de la Salud se pronunció recientemente a propósito de los cinco

graves. Se propaga por gotitas respiratorias, superficies contaminadas y ambientes cerrados y concurridos

>> El virus, descubierto en 2001, causa infecciones

respiratorias, desde resfriados hasta neumonías

años de la detección de los primeros casos de Covid 19, esta vez con una clara exigencia a las autoridades de China. La agencia sanitaria espera resolver aún algunas interrogantes sobre el origen de esta enfermedad que motivó el confinamiento mundial, por lo que exigió al gobierno chino "mayor transparencia"

Continuamos haciendo un

llamamiento a China para que comparta datos y brinde acceso con el fin de que entendamos los origenes de la Covid-19. Es un imperativo moral y científico, pues sin transparencia y cooperación entre países, el mundo no podrá prepararse para futuras epidemias y pandemias", se leyó en comu-

Publimetro

■ Tiktoker: "No compren miedo"

En alerta. El mundo centra su atención en China luego de confirmarse el brote de un virus contagioso, el Metapneumovirus Humano (HMPV), con imágenes de hospitales y crematorios colapsados en varias provincias los primeros días de este 2025.

No pocos vincularon la situación con la pandemia de 2020 que precisamente inició en el país asiático y se consideró entre las más mortíferas en la historia con más de 7 millones de fallecidos en todo el mundo.

Ante el pánico desatado en las redes sociales, expertos en salud pública descartaron la declaración del estado de emergencia, mucho menos una situación similar al Covid-19. "No hay ninguna evidencia de un nuevo virus ni de una situación que implique una pandemia", declararon especialistas del Ministerio de Salud argentino, citados por Infobae.

El tiktoker conocido en la popular plataforma como "Descolado En China", compartió varios videos para mostrar la situación en calles y centros de salud en algunos sitios del país asiático. Junto a su teléfono celular mostró hora y ubicación tratando además de "calmar

"En esta ocasión estamos en el hospital Zhongshan que tiene un área total de 96.000 metros cuadrados En época de pandemia todo el mundo aquí estaba con mascarilla, vine varias veces e hice videos en vivo", dijo el influencer mientras ahora captaba a algunas personas caminando tranquilamente por la calle.

"Como pueden ver no está colapsando, no todo el mundo está usando mascarilla, porque las cosas están relativamente normal en esta época", remarcó.

Además sumó una grabación desde un hospital en Wuhan, epicentro de la pandemia de 2020 donde mostró el área de pediatría en medio del brote del virus que afectaría principalmente a niños. Lo que más destacó en la normalidad en el centro de salud. "No compren miedo", agregó en sus redes sociales.

Publimetro